



[Pepe Grillo](#)

El mejor perfilado

27/12/2022 02:10

Santiago Creel cierra el año como el panista mejor perfilado rumbo al 2024. Gracias a su experiencia, le ha sacado provecho a su cargo en la Cámara de Diputados para separarse del pelotón de aspirantes del blanquiazul.



Santiago Creel en una fotografía de archivo

Cuartoscuro



Lo que se dice en corto, aunque nadie lo sabe de cierto, es que a cambio de poner a los candidatos a gobernador en las elecciones del Edomex y Coahuila de la alianza Va por México, el PRI le dará al PAN la prerrogativa de elegir al candidato presidencial.

De ahí la importancia de la ventaja del diputado Creel, quien no solo ya reconoció que sí quiere, sino que dijo que las corcholatas de Morena pueden ser derrotadas. La condición es que la oposición se la crea y compita unida.

Creel acelerará el paso arrancando el año y se dejará ver en diversas plazas del país para que la gente lo reconozca.

Ministros pobres, ministros ricos

Todavía hay tiempo para que el caso de la ministra Yasmín Esquivel ocasione más bochornos. Ella misma con sus hipótesis descabelladas y el presidente en sus interminables conferencias de prensa aportarán elementos para expandir la pena ajena.

Desde ayer el culebrón tiene otro protagonista, el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, y todo porque el presidente dijo que los conservadores quieren que llegue a la presidencia de la Corte el más rico de los aspirantes y entonces comenzó a circular el nombre del ministro Gutiérrez, egresado de Harvard.

El presidente, maniqueo, quiere plantear el asunto como una batalla de ricos contra pobres. No será fácil porque la familia del contratista Riobóo, a la que pertenece la ministra Esquivel, no pasa hambres que digamos.



Lo importante para el gobierno es politizar el asunto e intimidar a los ministros que con su voto tendrán la última palabra.

Carrera parejera

La causa principal de la rebeldía del subsecretario Ricardo Mejía con respecto la encuesta de Morena en Coahuila, es que solo midió el nivel de reconocimiento de los aspirantes entre los ciudadanos, y no si era la persona idónea para el cargo de gobernador y por eso, según él, el senador Guadiana ganó la encuesta.

El empresario del carbón arranca la campaña con la misión de transmitir el mensaje de que no solo es conocido, sino que también puede hacer un gobierno serio, de resultados.

Enfrenta a la maquinaria priista y a un gobernador con buenas calificaciones, Miguel Riquelme, interesado en mostrar a nivel nacional que puede vencer a Morena para ser tomado en cuenta como opción para el 2024.

Será una carrera parejera de pronóstico reservado.

Caprichos y complejos

El PAN considera que llegó el momento de hacer correcciones a la política exterior que ha propiciado que México pierda el prestigio ganado en décadas de una política exterior basada en principios.

Ahora, en cambio, caprichos y complejos dictan la política exterior y por eso México está lejos de sus socios comerciales y trata de crear alianzas con países de Centro y



Sudamérica que no lo ven como un aliado, sino como el socio de Estados Unidos y Canadá,

El resultado es el aislamiento. Según el PAN la falta de claridad en la política exterior se demuestra con la falta de una posición clara sobre la invasión de Rusia a Ucrania, más cerca de Putin que de Zelensky. ¿Habrà corrección o insistiremos en el error?

<https://www.cronica.com.mx/opinion/mejor-perfilado.html>